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Herr Gentz beschwert sich über die Dauer der Fertigstellung des Flächennutzungs-
planes der Gemeinde. Bitte an das Amt Herrn Gentz über den Stand zu informieren. 

Des weiteren fühlt Herr Gentz sich von der Gemeinde in Stich gelassen und als Bürger 
zweiter Klasse deklariert und in seiner Freiheit eingeschränkt, weil auf der Straße vor 
seinem Haus Urlauber zum Herrenberg fahren. 

Herr Gentz und Herr Prochnow als Vertreter des Angler- und Wassersportbootverein 
e.V. Argumentieren über die Notwendigkeit der Errichtung der Schranke am Hafen in 
Loddin die Außerhalb ihrer Pachtfläche errichtet wurde. Durch die Errichtung der 
Schranke ist der Öffentlichkeitscharakter des Hafens stark eingeschränkt und wird 
von der Gemeinde an der Stelle nicht gewünscht. Die weitere Vorgehensweise wird 
in der nächsten Gemeindevertretersitzung entschieden.
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